



Avvertimento : Veuillez lire ce manuel d'instructions attentivement avant d'utiliser l'instrument et le conserver pour une utilisation future.

A. CONSIGNES DE SECURITE

1. Cet appareil est destiné à un usage domestique uniquement. N'utilisez l'appareil que comme indiqué dans ce mode d'emploi.
2. Cet appareil n'est pas prévu pour être utilisé par des personnes (y compris des enfants) dont les capacités physiques, sensorielles ou mentales sont réduites, ou des personnes dénuées d'expérience ou de connaissance, sauf si elles ont pu bénéficier, par l'intermédiaire d'une personne responsable de leur sécurité, d'une surveillance ou d'instructions préalables concernant l'utilisation de cet appareil. Il convient de surveiller les enfants pour s'assurer qu'ils ne jouent pas avec l'appareil.
3. Lors de l'assemblage, veillez à ne pas vous blesser ou blesser les autres avec les extrémités des tiges.
4. Gardez ce produit à l'écart des flammes et des sources de chaleur.
5. Ne gardez pas d'animaux domestiques ou d'animaux à l'intérieur de l'abri.

B. CONSEIL D'ENTRETIEN

Nettoyez le produit uniquement avec un chiffon sec ou légèrement humide et non pelucheux. La toile peut être nettoyée avec une solution de savon doux.

N'utilisez pas de produits nettoyants abrasifs car cela pourrait détériorer le tissu.

C. CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

- Matières : Structure en acier peint, toile armée en PE 130 grammes , PP



Warning: Please read this instruction manual carefully before using the instrument and keep it for future use.

A. SAFETY INSTRUCTIONS

1. The device is intended exclusively for private and not for commercial use. Only use this device as describe in this instruction manual.
2. This appliance is not intended for use by persons (including children) with reduced physical, sensory or mental capacities, or by persons lacking in experience or knowledge, unless they are supervised or instructed on the use of this apparatus by a person responsible for their safety.Children should be supervised to ensure they do not play with this appliance.
3. When assembling, be careful not to injure yourself or others with the ends of the rods.
4. Keep this product away from flames and heat sources.
5. Do not keep pets or animals inside the shelter.

B. CARE AND MAINTENANCE

Clean the product only with a dry or slightly damp, lint-free cloth.

Do not use abrasive cleaners to clean the unit.

C. FEATURES

- Materials: Painted steel structure, reinforced fabric in PE 130 grams, PP

Importé par / Importiert von / Geïmporteerd door / Imported by :
CAPTELEC, 59170 Croix - FRANCE



